

RENTRÉE DE LA MAISON DES LANGUES

Date de début : 20/0///1

Date de fin : 20/10/22

Tout au long de l'année, la Maison des Langues propose des ateliers, des conférences, des rencontres afin de permettre à tout le monde d'enrichir sa culture de nouveaux atouts linguistiques. Les premiers événements qui lancent la saison de la structure située sur le campus de Mont-Saint-Aignan débutent ce mois d'octobre. Découvrez le programme !

Café Babel

Jeudi 13 octobre 2022 à la Maison de l'université

De 19h à 21h

Rencontrer, échanger, partager, découvrir, ou s'enrichir – tels sont les points forts de ces Babel Cafés organisés par la Maison des Langues et la Direction de la Culture / Maison de l'Université avec le soutien de la Direction des Relations Internationales et de la Coopération et des associations étudiantes.

Conçu comme un voyage linguistique, ces rencontres s'organiseront autour d'activités visant à stimuler les échanges et la découverte d'autres langues et d'autres cultures comme:

- des ateliers de création artistique,
- des défilés folkloriques,
- des lectures théâtralisées,
- des déambulations musicales,
- des dégustations culinaires traditionnelles.

Atelier livres pauvres

*Mercredi 19 octobre 2022 à la Maison de l'université
À 17h30*

Les livres pauvres sont des rencontres entre écriture et visuel. Réalisé à quatre mains, se sont des livres d'une grande simplicité. Un poète/écrivain et un artiste guideront et accompagneront le temps de quelques heures tous ceux qui ont un jour rêvé de s'exprimer artistiquement.

Contact : benedicte.carpentier@univ-rouen.fr

Atelier Rencontres littéraires en FLE

*Jeudi 20 octobre 2022 - Salle A108 de l'UFR Lettres et Sciences Humaines.
De 17h30 à 19h30*

Ces rencontres s'adressent à tous les étudiants internationaux présents sur les différents campus. Conduites à l'initiative commune de la Maison des Langues, du Pôle Langues et Civilisations de l'UFR Lettres et Sciences Humaines et de la Direction des Relations Internationales et de la Coopération, elles leur offrent la possibilité, durant leur mobilité :

- de découvrir et d'explorer un choix d'œuvres majeures de la littérature française et francophone contemporaine,
- d'aller à la rencontre d'auteurs et d'autrices lors de débats ou de rencontres informelles,
- d'échanger avec les principaux acteurs de la chaîne du livre (relecteur, éditeur...),
- et de disposer d'un espace de liberté d'expression après la lecture d'ouvrages qu'ils auront appréciés et qu'ils souhaiteraient faire découvrir aux autres participants.

En présence de Laure Leroy, fondatrice et directrice des Éditions Zulma.

Publié le : 2022-10-12 15:38:04